

BREVE CURRICULUM VITAE DE JOSE LUIS GARCIA ORTEGA

Nacido en Almería en 1964.

Licenciado en Ciencias Físicas, especialidad de Astrofísica, por la Universidad Complutense de Madrid, en 1989.

En 1990 trabajó en la Plataforma Solar de Almería del CIEMAT, a cargo del Proyecto Horno Solar.

Desde 1991 trabaja en Greenpeace España, en el Area de Energía, como responsable de las campañas de Atmósfera y Energía, Cambio Climático y Energía, Energía Limpia y Proyectos.

Como tal ha puesto en marcha y coordinado los Proyectos Greenpeace Solar, Red de Escuelas Solares, Elegir Energía Limpia y Revolución Energética.

Ha participado como ponente en numerosas conferencias, cursos, master y seminarios sobre los temas citados, y ha redactado y coordinado la publicación de informes, estudios y campañas de Greenpeace en estos temas, en especial sobre energías renovables.

Ha sido miembro de la delegación de Greenpeace en conferencias de las partes del Convenio Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (Kioto, 1997; Marrakech, 2001), así como del IPCC (Madrid, 1995; Valencia, 2007).

Es miembro del Consejo Nacional del Clima y de su Comisión Permanente, así como del Consejo Consultivo de Electricidad de la Comisión Nacional de la Energía.

Greenpeace es una organización ecologista internacional, económica y políticamente independiente, que no acepta donaciones ni presiones de gobiernos, partidos políticos o empresas. El objetivo de Greenpeace es proteger y defender el medio ambiente, interviniendo en diferentes puntos del Planeta donde se cometen atentados contra la Naturaleza. Greenpeace lleva a cabo campañas para detener el cambio climático, proteger la biodiversidad, acabar con el uso de la energía nuclear y de las armas y fomentar la paz. En la actualidad Greenpeace cuenta con cerca de tres millones de asociados en todo el mundo. Con ellos la organización intenta hacer frente a la creciente degradación medioambiental del Planeta.